

Bienheureux Charles de Foucauld a dit : "Quand on a donné pour l'amour toute les richesses de sa maison, on les méprise comme si on n'avait rien donné"

On nous enseigne un point essentiel de l'amour : on donne pour offrir et non pas pour recevoir. On aura trop souvent tendance à utiliser le terme donné dans l'attente d'une réponse ou d'un retour, mais en réalité, donner c'est offrir sans arrière-pensée. Seul l'amour peut ici permettre un tel acte, le don de soi n'est possible que si il porte en lui l'amour. Un deuxième point essentiel que nous apporte cette situation est l'attachement au bien matériel auquel on a tendance à donner une trop grande importance, l'amour nous permet non seulement d'offrir mais aussi de nous éloigner du futile pour se rapprocher uniquement de l'essentiel. Dieu nous enseigne que nous devons nous ouvrir à lui, c'est à dire laisser une place dans nos cœurs. Cette place nécessite de "ranger" nos désirs pour nous consacrer uniquement à ce qui nous rapproche de l'humanité.